



En Magallanes

## SAE registró más de 4 mil postulaciones

Concluyó el proceso del Sistema de Admisión Escolar (SAE) para acceder a establecimientos públicos o particulares subvencionados entre el 2 y el 30 de agosto. En Magallanes se registró un total de 4.186 postulaciones. Los resultados se conocerán entre el 17 y el 23 de octubre.

### A nivel nacional

En total, a nivel país se registraron más de 473 mil postulaciones. De ellas, 180 mil corresponden a niños y niñas que están entrando al sistema escolar que señala los niveles

educativo de prekínder, kínder o 1° básico.

A modo de balance, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, señaló que “el 94% de los estudiantes estaban obligados a participar del proceso, porque sus establecimientos no ofrecen su siguiente nivel educativo”.

Ahora, tras el cierre de las postulaciones, se inicia el proceso de asignación de cupos. Este se basa en la cantidad de vacantes disponibles en los establecimientos y la cantidad de postulaciones recibidas.

